

# 食品ロス削減へ工夫学ぼう



ふぞろい野菜▶ペースト状介護食に  
真空パック開発▶肉の消費期限延長



食品ロス対策の取り組みを紹介する県のパンフレット=県庁で

規格外野菜で介護食など開発  
を継続したことから、県が

県は、まだ食べられる食品を捨ててしま  
う「食品ロス」の削減に取り組む食品製造  
業や外食産業の事例集をパンフレットに作  
成した。見た目がふぞろいな規格外の野菜  
を使って介護食やドレッシングを開発する  
など、県内の事業者の取り組みを紹介して  
いる。

(鶴川聰子)

2019年度の県の推計  
では、食品製造業など事業  
系の食品ロス量は年26万5  
千t。県は第6年度に事業系  
の食品ロス量を24万4千  
t、30年度に23万5千tま  
で削減する目標を掲げてお  
り、事例集はほかの事業者  
の参考にしてもらいたいと  
している。

初めてひじりた。  
取り上げているのは県内  
の8事業者。いわき市・浦  
須市の食品製造業「グルメ  
ストーリー」は、JAMや農  
家から仕入れた規格外野菜  
をペースト状の介護食や、  
ドレッシングなどに利用し  
ている。同社は、食品ロス  
削減に取り組む事業者を県  
が登録する「あいち食園口  
ス削減パートナー」として  
も活動しており、鈴木信輝  
社長(引)は「規格外野菜の  
有効利用で新たな商品が生  
まれ、食品ロス削減につな  
がる好循環が生まれてい  
る」と話す。

事例集では、「ほか、消  
費期限を過ぎるために肉を  
包装する真空パックを開発  
した企業や、野菜の皮や芯  
でたしをとらでいる外食産  
業の取り組みなども紹介。  
企業への聞き取りは、桜山  
女子大や中部大などの大  
学生17人が担当した。  
パンフレットはA4判12  
ページで5千部を発行。県資源  
循環推進課で配布するほ  
か、県のホームページから  
もダウンロードできる。

# 県内版

母 (おやぢのこ) も  
いふべきのこ。  
母 (おやぢのこ) も  
いふべきのこ。  
母 (おやぢのこ) も  
いふべきのこ。  
母 (おやぢのこ) も  
いふべきのこ。

2019年度の県の推計  
では、食品製造業など事業  
系の食品ロス量は年26万5  
千t。県は第6年度に事業系  
の食品ロス量を24万4千  
t、30年度に23万5千tま  
で削減する目標を掲げてお  
り、事例集はほかの事業者  
の参考にしてもらいたいと  
している。

と